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植入广告近50个，赞助单位近 80个。 网友直呼———

《咱们结婚吧》

应改名

《咱们广告吧》

� � � �

“每一个恨嫁女的背后都有一个长长

的故事。”“国民女神”高圆圆就演绎了这样

一个“恨嫁女”，和黄海波扮演的“恐婚男”

之间上演了一出搞笑却充满温情的爱情故

事。眼下该剧播出过半，取得了不俗的收视

率。 然而，近两日网上骂声四起，因为植入

广告太多太明显，让观众觉得很不舒服。网

友甚至直言：“无孔不入的植入广告毁了一

部好戏！ ”

植入太多

全剧广告高达

49

个

“国民女神”高圆圆配上小眼睛的“屌

丝男”黄海波，还有“老戏骨”张凯丽、郝爱

民等人的助阵，金牌导演刘江执导，再加上

“恨嫁”“恐婚”“相亲”这些能够敏感触动剩

男剩女的字眼，《咱们结婚吧》 开播前两天

一片叫好声，然而随着剧情的深入，观众却

感到越来越不爽，因为广告太多了，那随处

可见的广告甚至超越了男三号和女三号的

出现频率。

高圆圆是“剩女”，黄海波是“剩男”，所

以一开始双方家长就在某相亲网站给二人

报了名。从此，该相亲网站就无孔不入地出

现在了每个能出现的地方。 如果说出现相

亲网站还算是符合剧情， 但某品牌洗衣液

的出现则让人感到生硬且深恶痛绝， 男女

主角的老妈在超市里为抢购一瓶打折的洗

衣液而大打出手。细心观众注意到，演员身

后， 满超市货架上都是该品牌的洗衣液瓶

子。 一位观众就在网上“吐槽”：“满货架几

百瓶洗衣液，你俩至于为一瓶打架吗？ ”架

打完了，盛怒之下，女主角也不忘顺手将洗

衣液带走。接下来，高圆圆的老妈去女儿家

带的也是该品牌洗衣液。

有观众统计， 该剧中随处可见的没拆

封的某品牌面膜， 某招聘网站， 某品牌汽

车、矿泉水、奶茶等，全剧吃穿用度各类商

品品牌多达

49

个。 而且，在每集片尾的鸣

谢名单上，赞助单位有

4
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80

个，有人

惊呼：“这个剧不应该叫 《咱们结婚吧》，应

该改名为《咱们广告吧》。 ”

导演回应

尽量不去干扰剧情

坦率地讲，《咱们结婚吧》写实、温情、

幽默，尖锐地指出了社会问题，加上央视和

湖南卫视同步热播， 开启了中国电视界的

新时代。 然而水涨船高的收视率在临门

一脚时 ，被广告硬生生给毁了。 “半集我

就记住某品牌洗衣液了！你们成功了，但我

不打算看下去了！”“这才几集，汽车、保险、

KTV

、化妆品、婚介一应俱全 。 ”更有网友

直言 ， 《咱们结婚吧 》是史上最长的广告

片。

就网友们铺天盖地批评剧中植入广

告，该剧导演刘江向记者直言，没想到大家

的反应这么激烈。他坦言：“广告植入这事，

是一个全球化的风潮， 好莱坞大片里面都

植入广告， 这是影视行业降低制作成本的

一个基本手段。有这些广告的支持，我们才

能把作品拍得更好，而且《咱们结婚吧》已

经尽量做到很善意、很含蓄，尽量不去干扰

剧情了， 但是有些观众如果就是奔着广告

去找的话，那一定也是很扎眼的。 ”

刘江表示，自己“其实还是希望，观众

能以看戏的心态来看待 《咱们结婚吧》，尽

量去忽略这些广告的内容， 这也是出于对

我们制作方的体谅吧。 如果真有观众对剧

中植入感觉不舒服， 我在这里向大家说一

声很抱歉， 广告植入本来就是我们国内创

作还在摸索的一条道路， 以后做剧会更加

谨慎、注意细节，会不断去完善它”。

(

据《西安晚报》）

《我爱我家》主创 20年后重聚

英达坦言曾收到春晚邀请，但已拒绝

� �

还是《我爱我家》的那帮人，时间却过

了

20

年。

23

日晚，电视剧《我们一家人》在

天津卫视开播。

作为 《我爱我家》 的姊妹篇，《我们一家

人》仍由英达执导，而《我爱我家》中的“二儿子”

梁天这回当上主演，“大儿子”杨立新、“孙女”关

凌、“小女儿”赵明明、“小保姆”沈畅等原班

人马也将陆续客串登场。 此外，王茜、杜沁

怡、裘英俊等新人也会加入该剧。

“一家人”天津再聚首

说起这部剧和演员，身为导演的英达

在此前举办的开播发布会上颇有感慨，因

为《我们一家人》对他有着“特殊意义”。

“它圆了我多年的梦！ ”英达说，“当年

《我爱我家》播出后，我一直有一个愿望，就

是能把原班人马找来再合作一次， 这次在

《我们一家人》达成了愿望，算是我们一起

纪念《我爱我家》播出

20

周年吧。 ”

不同于《我爱我家》的场景设置，《我们

一家人》 的故事发生地由北京转移到了天

津， 讲述了家住天津曲艺团大院的潘文海

一家老少的普通生活。

英达已拒春晚邀请

如今央视春晚改革， 不少人也把他和

春晚联系到了一起。

英达坦言，确实收到了春晚的邀请，但

是他已拒绝：“当年之所以导演小品是由英

壮来演，现在不知谁来演，不是知根知底的

演员没法导。 ”

实际上，

2003

年英达曾在春晚的舞台

上导演了小品《带着孩子结婚》，该小品脱

胎于英达执导的同名情景喜剧，由蔡明、英

壮主演。 （法 晚）

冯珊珊

夺得

LPGA

冠军赛冠军

中国选手冯珊珊在

２４

日进行的

ＬＰＧＡ

（美国女子职业高尔夫球巡回赛） 冠军赛中以

６６

杆、 低于标准杆

６

杆的出色战绩成功实现

逆转，勇夺冠军，拿到

７０

万美元奖金（女子高

尔夫单站比赛最高奖金）的同时，世界排名也

上升到第四位。

凭借当天比赛的出色表现，冯珊珊以

４

轮

２７３

杆，低于标准杆

１５

杆的成绩夺冠。 美国选

手皮勒落后

１

杆夺得亚军。泰国选手伯娜隆位

居第三。

这也是冯珊珊两个月来的第二个

ＬＰＧＡ

巡回赛冠军，在今年

１０

月，她力挫众多世界名

将，赢得华彬

ＬＰＧＡ

中国精英赛冠军。

冯珊珊在赛后说：“我（这个赛季）的目标

是拿到两个冠军，我在中国赢得了一个，我以

为我不会完成自己的目标了，不过这个目标在

最后一站比赛中实现了。 ”冯珊珊表示中国精

英赛的胜利来得有一定运气成分， 第

１８

洞的

一记老鹰球成为了胜利的关键。

不过，这次比赛则完全是凭借实力。

冯珊珊出生在广州，

１０

岁开始学球，

２００８

年加入

ＬＰＧＡ

。 近年，她一直在美国参加比赛。

她也是中国国家女队的队长。

(

据新华社）

巴西发布国家队

征战

2014

世界杯战袍

耐克公司

２４

日在巴西里约热内卢发布了

巴西国家足球队征战

２０１４

年世界杯的新款球

衣，这款球衣融合了性能创新、文化元素设计

和环保科技，“外星人”罗纳尔多和巴西国家队

主教练斯科拉里出席了发布仪式。

巴西队新战袍依然是传统的黄色上衣、蓝

色镶白边球裤， 但上衣采用了全新的

Ｙ

形领

设计。新球衣还延续了环保的宗旨，球衣、球裤

和球袜都使用了提取自回收塑料瓶的再生涤

纶，每套球衣平均使用

１８

个回收的塑料瓶。现

效力于德国拜仁慕尼黑队的巴西国家队球员

古斯塔沃作为模特向媒体展示了新款球衣。

新球衣在容易产生热量的关键部位都有

激光切割的孔眼以及精心设计的网格区域，以

增加透气性和促进皮肤表面的空气流动，而且

重量较此前一款减轻了

１６％

。 出席仪式的罗

纳尔多说，以前的球衣排汗性不够好，一般上

半场结束时就感觉很重了， 但新球衣采取了

“会呼吸”的材料，应该会舒适很多。

(

据新华社）

FIFA

接受世界杯

因天热改时间

国际足联（

FIFA)

主席布拉特日前对巴西

《圣保罗州报》确认，他们正在研究是否要修改

2014

年世界杯比赛的时间表， 因为在一些举

办城市届时将会非常炎热。

按照目前的时间表， 将有

24

场比赛预计

在当地时间下午

1

时举行，包括在巴西东北部

城市纳塔尔、萨尔瓦多和累西腓的几场小组赛

和四分之一决赛。这些热带城市在今年

6

月举

行联合会杯比赛期间就已经让国际足联感受

到了高温，而且国际足联也承认这样的气温会

影响球员的临场发挥。

1994

年美国世界杯上

就有过大中午在室内球场打比赛的经历，当时

场上气温高达

40℃

。

FIFA

秘书长瓦尔克表示， 裁判可以在高

温天气中断比赛二至三次让球员补充水分。布

拉特透露，

FIFA

已经接到一些更改时间表的

请求，最终结果如何将会在

12

月公布。将世界

杯比赛安排在当地时间下午

1

时进行是受到

境外电视转播的要求，特别是对欧洲地区的直

播。

(

据《成都商报》）


